



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Stachelschwein „Brain“ wieder da

Auszug aus der Polizeimeldung Nr. 084 vom 19.03.2023:

Stachelschweine entwendet

Thale - In der Nacht vom 17.03.2023 haben bislang unbekannte Täter zwei Weißschwanz-Stachelschweine aus ihrem Gehege im Tierpark Hexentanzplatz entwendet. Die Stachelschweine „Pinky“ und „Brain“ sind ca. 60 cm groß und wiegen ca. 15 kg. Beide Tiere sind ausgewachsen und tragen am Kopf einen grauen Kamm.

Ergänzungsmeldung: Am 21.03.2023 wurde das weibliche Stachelschwein „Brain“ auf dem Gelände des Tierparks Thale gefunden und wieder in seine Stallung gebracht. Darüber hinaus kann nicht ausgeschlossen werden, dass aufgrund eines Hinweises eines Wanderers das gesuchte männliche Stachelschwein „Pinky“ in den heutigen Morgenstunden in einem Waldgebiet zwischen Treseburg und Stiege ca. 10 km entfernt vom Thalenser Tierpark gesichtet wurde. Die polizeilichen Ermittlungen zu den Umständen des Verschwindens der beiden Tiere dauern derzeit an.

Radfahrerin nach Unfall verletzt

Elbingerode - Am 20.03.2023 verletzte sich eine sechsjährige Radfahrerin infolge eines Verkehrsunfalls leicht. Nach derzeitigem Erkenntnisstand fuhr eine 71-jährige gegen 17:25 Uhr mit einem Pkw Honda rückwärts aus einer Parklücke in der Ernst-Grube-Straße. Dabei übersah sie die Sechsjährige und stieß mit ihr zusammen. Das Mädchen verletzte sich durch den Zusammenprall, sodass sie vor Ort ambulant behandelt wurde.

Verstoß gegen Betäubungsmittelgesetz

Halberstadt - Am 20.03.2023 kontrollierten die Beamten einen 19-jährigen in der Gröperstraße, der beim Erblicken der Beamten ein schwarzes Tütchen in seiner Jackentasche verschwinden ließ. Bei der anschließenden Durchsuchung des jungen Mannes fanden die Beamten u. a. eine Cannabisblüte. Sie leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz ein und beschlagnahmten die Drogen.

Verstoß gegen Pflichtversicherungsgesetz

Quedlinburg - Am 20.03.2023 befuhr ein 22-jähriger mit einem E-Scooter gegen 17:55 Uhr die Schmale Straße, wobei am Fahrzeug ein abgelaufenes grünes Versicherungskennzeichen angebracht war. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz gegen den Mann ein und untersagten ihm die Weiterfahrt. Seit dem 01. März dieses Jahres wird der erforderliche Versicherungsschutz durch das Anbringen eines schwarzen Versicherungskennzeichens nachgewiesen.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de